

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私は日吉歯科さんのセミナーは1回目と今日の3回目に参加させていたたいていますが、1回目のセミナー後から当院でも日吉歯科さんのMTMを取り入れてみました。最初は初診でパラマ、口写、14枚法、P検（精密）とすることが多く患者さんに「こんなに一気にするのね」とおどろかれたり、私達も技術もあまりないまま取り組んだためうまく出来ませんでした。そこでミーティングをかけてはやま歯科でのMTMのやり方や、口写の練習をして技術を上げていきました。資料撮りも数回に別けカウンセリングの時間もしっかりとしてという風にしてみてこちら「こんなにていねいにしてもらえるなんて!」「分かりやすい」「自分の口の中初めて見たわ」と良い言葉をたくさんいたたくようになりました。同じ事していくにも、技術や説明の仕方も患者さんの感想が全々違うということばかりました。またまた改善しないといけないところはいくつもあるため、ミーティングをかけてはやま歯科でしていこうと思ひます。

そして今回のセミナーで人口が減少しているだけではなく町や減少しているところまでいってることもとても将来が不安になりました。そして今の若物（20代）の年収の低くて東京へ転入が増えてるため、結婚や出産が遅い人が増えているんだと思ひました。現在の日本の人口の減少状態やそれによってエビデンス、町の減少について知れて良かったです。
これからも今日学んだ事を活かしていきたいと思ひます

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回でセミナー3回目の参加になります。

1回目に参加した後、MTMをやってみて、最初は色々やりすぎて患者さんにびっくりされることが多くありました。

スタッフミーティングを分担して改善をさせたり、はやまDCL流のMTMの流れを作り、やっていきました。

最初はあまりうけいれてもええますが、たとえやっているうちに、説明もうまくてまるよろこびあります。患者さんもだんだんとついて来てくれるようになりました。

口腔内写真も、2回目のセミナーでコツを教えてもらい、今では1人でしゃがりこめるようになりました。

ここで学んだことを全スタッフで共有できるように、レガシーテーブルを分担して今後も患者さんがついて来てくれるようにならんば、こいきます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、OPセミナーを受講して、まずはDHとしての意識が変わりました。日吉歯科で働きながらいつもDHさんの姿を実際に見て、私ももうとがんばらなくては!!と学んでいく力がわざとまっています。また、実際にMTMの実践を行ってみて、患者さんの反応が変わっていく中とても感じました。私自身、MTMについて、今までほとんど知識はありませんでしたが、今回またまた事で、患者さんへの伝え方や、技術ももう工夫して、どうやら、たらスムーズに伝わるのか、スタッフ全員で考えてためしてくりかえしていくうちに、Dr.DH、DAみんながチームとして働いている意識もうまれてます。もう気が付きます。また、半年しかたっておらず、改善点は山のようにありますから、今回の3回目の発表で、他院さんの悩みと同じような事が多く、とても参考になります。技術面でもまた“みじやくな部分も多々あるので、常に学んでいく姿勢でいたります”。飯塙市もしっかりとMTMを行える歯科医院を目指していきます。とても勉強になりました。ありがとうございます。

カリオグラムの診断についても、人によって結果が変わってしまう事もあるため、診断方法をもう一度全員で確認して、正しい結果をたてるように思っています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、人口減少・少子高齢といった、一見歯科とは、結びつかない内容が、口腔の健康と結びつけて考えてみるとできました。本当にこれからは、いよいよムシバを治すだけの歯科医院ではいけないし、その時代ではないなと思いました。寿命を延ばすのではなく、健康寿命を延ばすことが重要だということを改めて思いました。その為にも、私たちができるることは、口の中だけではなく身体全体を考え、診れることが必要です。~~知識~~と伝える力というのも身につけ、実行していくことを思いました。健康寿命を延ばす入門として、伝え、将来を考えた対策を歯科の視点からとっていくことの重要さを感じました。

セミナー全体を通して、M&Mを矢張り実行していく、色々難しい点やどう取り入れ、患者さんに受け入れてもらう為の~~方~~策など"試行錯誤"してきましたが、徐々に当院でも定着してきたりと思える様になってきました。まだ改善点はあります、スタッフ間で話し合ながら、これからも進めていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

MTMを導入し半年たつて唾液検査、カラグラム、OHI-Sの説明や資料などをしていただき流れ作業のようにたまってしまい少しがちだなと感じました。質問めぐみに二本から改善をしていきたいと思つます。再評価2が中途半端になってしまったのでちゃんとやれようとする院内で第一にしておいたと感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPセミナーに参加させていたたき、ありがとうございました。
歯科助手と、立場でこの2月からはじめて働きはじめ、分からぬこと、
知らないことはばかりでしたが、MTMの大切さや口腔の健康について
きちんと学ぶことができてきました。
Dr. DH、のみならず少しでも働きやすく、患者さんとの晤面に入り理解して
もらえるように頑張っていきたいと思ひます。

熊谷先生をはじめ、日吉歯科のスタッフの皆様
貴重なお時間をかい秦敷なセミナーをひらいてください
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

OPを受け、唾液検査をする時はあまり分かりにくい
何が何をどうしていいのかよくしている方が多く、結果説明をし
対策等をお話しするやつ理解して下さる方が多い。
また前の説明をよりきっちりする必要があるものために
よりきちんとして写真・写真・写真を用意されるなど。
この3回目のセミナーで再確認の方を出しました。
どの医院も唾液のため方に迷はれいなかげ
多く、一度医院でそのための方の話し合いを行っていくと
よいといった。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、縮小ニッポンの衝撃というのをみさせていたたいたり、日本の現状を知ることによって歯科医療従事者として考える機会があり、日々できないディスカッションを経験できたなと思います。

子どもを産む前と産んだあとに幸せなことにOPセミナーに参加させていたたいて、母親になってのU20のことはどこも考えさせられました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

- あらためて、患者様の個別感を又有する重要性を
確認した。よりは個別性の高いアプローチ等につなが
る点を感じました。
- 患者様のゴールを明確にして此事、SPT、メニン
グ等に沿ってくシステム作りを今後早急に
していきたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回、第2回、第3回と受講させていただき、ありがとうございます。

今回の第3回は、2日目からの参加となってしまいましたが、MTMを導入してみた結果と、他院さんの意見も聞えつつ、質疑応答でき、現状、当院における何が問題なのか、再確認することができました。そして、3日を通して、自分たちの成長面も確認でき、自信にもなりました。この経験を、次の子たちにも伝えていきたいと思います。

本当に、ありがとうございます。皆さんには"ソナ!!"

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回目、3回目の参加でした。セミナーを終えて今後の個人の練習の系統と共に、医院で色々考えさせること（課題）沢山あるなと思いまして。

口腔内写真に関しては正直衛生工にてから練習ですが、避けてT字にはあて今回セミナーを通して頑張りたい気持ちになりました。MTMを行った上の資料で、これからも練習して患者様に理解していただき希望的には良い状態（Keep up）を保てるだけ無いなと思います。

ユニットの台数とくま医院内で行えるベランダの2時間かかるかもしくせんか。神奈川でいい歯医者としてTOPにあげるなります。（7月11日）

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今日は2日目からの受講になりました。他の医院さんの現状を知ることで、ソシ私たちの課題が明確になりました。そして、とても参考になりました。これから、自分自身の課題、医院での課題とどこさんありますか。期限も決めて一步一步解決していくつもりです。

そして、この今の私の気持ちをずっと忘れないで熱い気持ちをもってMTMに取り組んでいきたいと思います。

歯科衛生士になって、こうやってMTMを学ばせて嬉しいです。よかったですと思いま。頑張ります!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

人口減少、少子高齢化、社会保障費増大等は、渾然として危機感はある。特に人口減少が顕著な地域の具体的な生活や現状を見て、やはり自分はどこか他人事のように思っていたが、と思われた。

敗政の破綻により、歯科医院数も減少する。そんば中で、歯科医療従事者として、地域住民の口腔及び全身の健康を守っていくことに、非常に大きな意味があると感じた。エリ一人一人と向き合って必要があると改めて考えた。

4月から歯科衛生士として働いているばかりで、まだ「自分一人で受け持つ患者数は片手で余る程度では」、自分の患者数が少ない、そして経験も少ない今で「へらこ」、感じられること、苦えられることがあるのではないかと思ふ。他院の症例聴取、またそれに対する考察や疑問(ニ、エホ)自分(当事者)以外の第三者の視点は貴重であると感じた。自院内でのデスクションは大切ではあるもちろんのこと、別の角度からの意見は、こういった機会でなければ「耳を開くこと」ではない。非常に奥深い時間となる。

自分の苦えや、ひとつの意見にのみとられずには、様々な視点から考えることの重要性を改めて学んだのだ。明日からの臨床に活かしたい。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

縮小シップの衝撃と共に、人口減少・少子高齢化・社会保障費の増大の問題点を抑えるために早い段階から町をどう縮めていかがの社会システムを考えていこうことが大切であると感じました。このような日本の現状を学んだことがなかったのですが、ビデオを見て身近に感じることができ良かったと思います。

私は栄養学を学んできたのですが、歯科と栄養を関連づけて全身の健康＝アプローチをどのように頑張りたいと思いました。

他の医院の発表を聞いて星野歯科とは違った部分や色々な意見があり勉強になりました。OPセミナーに参加して規格性のあるデンタルや口腔内写真を撮ることの大切さやMTMの重要性も理解することができました。

口腔の健康の価値を患者さんに理解してもらえるように、MTMの流れを分かりやすく説明するなど自分なりに工夫していくたいと思います。

また、メンテナンスの必要性も伝えたりして、これから仕事をして活かしていきたいと思いました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

歯科衛生工としてMTMのある歯科医院で動かされていることにとてもうれしくやりがいを感じています。

でもMTMの良さを知っているけれど、伝えられなくて困ります。

私は歯科衛生工として課題がたくさんありますから免許を取ったばかりでして活動になくてはいけないです。

真の患者利益とは何なのか、最先端の治療法と将来をどのようにお守りしていくのか私は見えていますのでそれを正しくDMEに診断して伝えてDME問題を除去し土台作り患者さんと二人三脚で維持していく必要があります。

課題がたくさんあるから行えば良いのか分かりませんが、少しづつやっていきましょう。

そしてMTMを成り立てるにはスタッフ間の連携患者さんに正しい情報伝え信頼感のある歯科医院を目指します。

OPセミナーを助手としてDMEで2回受講させて頂きました。

改めてMTMの良さを感じることになりました。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所